



Wawali Canangkan Bulan K3 Kota

YOGYA (KR) - Bulan Keselamatan dan Kesehatan Kerja (K3) di Kota Yogyakarta di-canangkan Wakil Walikota Haryadi Suyuti, pada upacara Gerakan Nasional K3 di Pasar Ikan Higienis (PIH) Giwangan, Sabtu (7/2).

Dalam pencaangan Gerakan Nasional K3 yang mengambil tema 'Kita Terapkan K3 untuk Peningkatan Produktivitas dan Mutu Kerja' tersebut, diperagakan pula cara pemadaman kebakaran oleh wawali, Kadinsosnakertrans Kota MK Pontjosiwi dan para peserta upacara dengan bimbingan dari Kodamkar Yogyakarta.

Sementara itu dalam sambutannya, Menteri Tenaga Kerja dan Transmigrasi RI Ir Erman Suparno melalui wawali mengatakan, kegiatan ini untuk meningkatkan kesadaran, partisipasi dan tanggung jawab semua pihak dalam pelaksanaan K3 sehingga tercipta perubahan sikap dan perilaku K3 menjadi budaya di tempat kerja dan masyarakat pada umumnya.

"Kondisi budaya K3 yang kita inginkan adalah K3 menjadi suatu nilai yang tumbuh dan berkembang, diyakini dan dilaksanakan

oleh setiap individu maupun masyarakat, pembudayaan K3 perlu dikembangkan secara terus-menerus karena K3 mempunyai korelasi erat dengan upaya peningkatan mutu kerja dan produktivitas nasional," ujarnya.

Dipaparkan, pada pembangunan saat ini khususnya dalam bidang konstruksi yang memiliki angka kecelakaan kerja tertinggi 32%, masalah K3 harus lebih dicermati dengan seksama, mencakup seluruh tahapan mulai dari proyek konstruksi, pengoperasian, pemeliharaan dan pembongkaran, penerapan K3 harus menjadi prasarat utama, terencana, terdokumentasi dan dikelola dengan sistem manajemen K3 yang terintegrasi serta dibarengi sikap masyarakat yang *safety*.

Ketua Panitia Bulan K3 Kota Yogyakarta Tahun 2009, Y Irawan Purnama menambahkan, berbagai program Bulan K3 di Kota Yogya meliputi, upacara bendera, pemasangan bendera K3, spanduk, umbul-umbul di perusahaan, latihan penanggulangan kebakaran dan evakuasinya, penyuluhan K3 di perusahaan secara *door to door* serta penilaian kecelakaan nihil.

(Ret)-f

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Sosial, Tenaga Kerja dan Transmigrasi	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 16 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005